

# REVUE DE MONTREAL

---

## LES CANADIENS DE L'OUEST (1)

---

### IV

Joseph Rolette avait d'abord eu les mêmes goûts que son cadet, il s'était embarqué sur un vaisseau en partance pour l'Europe; mais ses parents, instruits juste à temps, firent jouer les télégraphes à boules d'éclisses, qui alors transmettaient les signaux maritimes sur la côte du Saint-Laurent, et il fut ramené à Québec.

Il quitta cette ville pour s'établir à Montréal en 1803, y fit le commerce quelque temps, puis habita successivement le Détroit, Sandwich et la Prairie du Chien.

---

(1) *Les Canadiens de l'Ouest*, par Joseph Tassé, Montréal, 1878. Compagnie d'imprimerie canadienne, 1872, 2 vols in-8, xxxix, 717 pp., 21 portraits et gravures. — Voir les numéros de juillet, p. 390, d'août, p. 486, de novembre et décembre, p. 624.